

AG Vereinskultur 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 1. Juni 2023

Engagiert in blau-weiß – Neuigkeiten von der AG Vereinskultur (3/2023)

Kürzlich ist die AG Vereinskultur (AGV) zur dritten Sitzung 2023 zusammengekommen. Das Gremium ist ein Zusammenschluss aus Clubmitgliedern und Verantwortlichen des Vereins, das unter Leitung von FCM-Präsident Dr. Jörg Biastoch und Ehrenpräsident Peter Fechner normalerweise viermal im Jahr tagt. Die Runde ist offen für Vereinsmitglieder, die sich über den Stadionbesuch hinaus ehrenamtlich für den 1. FC Magdeburg engagieren möchten. Jedes Mitglied verpflichtet sich zur Mitarbeit in einem der fünf Arbeitskreise: AK Tradition, AK Mitglieder, AK Fans, AK Projekte und AK Vereinsarchiv & Magdeburger Fußballgeschichte.

Präsident Dr. Jörg Biastoch begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung.

AK Tradition:

Zum 102. Geburtstag von Heinz Krügel wurde durch den AK Tradition am 24. April das Grab mit Blumen geschmückt. Im Rahmen des Projektes „Blau-Weiße Legenden“ wurden vor dem Heimspiel gegen den Hamburger SV drei neue Ehrentafeln eingeweiht. So erhielten Günter Fronzeck, Dirk Heyne und Dirk Stahmann ihren verdienten Platz im Umlauf der MDCC-Arena.

Damit sind alle ehemaligen Spieler nach dem Anforderungsprofil von Legenden gewürdigt. Um neue Legenden zu benennen, wird der AK Tradition einen Kriterien-Vorschlag erarbeiten. Weiterhin berichtete Bernd Tiedge von der Floßfahrt zum jährlichen Traditionstreffen der 74er-Mannschaft, die am 6. Mai stattgefunden hat und von allen Teilnehmern sehr gelobt wurde.

Für September/Oktober 2023 ist die Würdigung des 60-jährigen Jubiläums der DDR-Juniorenmeisterschaft 1963-1965 geplant.

AK Mitglieder:

Steffen Pohlmeijer sprach über den Behindertentag und merkte an, dass aufgrund der Wetterverhältnisse und des Fehlens eines überdachten Werbestandes (Zelt) keine intensive Mitgliederwerbung stattfinden konnte.

Der Termin für das Mitgliederfest ist für den 30. Juni anberaumt, kann aber noch nicht bestätigt werden, weil die Zusage der ersten Mannschaft noch nicht finalisiert werden konnte.

AG Vereinskultur 1. FC Magdeburg

AK Fans:

Gerald Altmann bedankte sich bei allen Unterstützern für den gelungenen Behindertentag. Für das am 24. Juni stattfindende Fanclubturniers sind alle Einladungen versendet worden.

AK Projekte:

Dr. Jörg Biastoch informierte über die nächste Spieler-Holzfigur (Paule Seguin). Für den Startschuss werden noch die Unterschriften auf den Verträgen benötigt.

AK Vereinsarchiv & Magdeburger Fußballgeschichte:

Dieser neue Arbeitskreis hat nach der Bestätigung der Anwesenden den Namen „AK Vereinsarchiv & Magdeburger Fußballgeschichte“ erhalten. Den Vorsitz des Arbeitskreises übernimmt Thomas Hennigs.

Er berichtete über das Projekt eines Vereinsarchivs, wofür Räumlichkeiten geschaffen werden müssen. Es soll eine Datenbank erstellt werden und alle Sammlungstücke digital erfasst werden. Dafür ist eine Schnittstelle zur Stadtbibliothek geplant.

Das ins Leben gerufene „Tütenprojekt“ soll der Sammlung geeigneter Ausstellungsstücke dienen, in dem jegliche Art von Vorschlägen, Geschichten, Erlebnisse, Fanartikel usw. zusammengetragen werden. Am 8. Mai 2024 soll die Ausstellung eröffnet werden.

Zudem wurde während der Sitzung der AG Vereinskultur ein Organisationsplan für das Jubiläumsjahr „FCM international – 50 Jahre Europapokal“ erstellt. In der nächsten AGV-Sitzung wird er weiter vervollständigt. Alle Projekte und Ideen der Arbeitskreise sowie der Gremien und Geschäftsführer der SBG sollen im Organisationsplan erfasst und die Zuständigkeiten geregelt werden. Unter dem Motto: „Wer macht was? Wer kennt wen?“ wollen wir gemeinsam das Projekt zum Erfolg führen.

Die nächste AG-Sitzung findet am **Donnerstag, 31. August 2023, um 18 Uhr** in der „Käseglocke“ statt.